
１ 議長挨拶

２ 経過報告 ６月１５日 第９１回連携会議

教育長へ挨拶（会長・事務局長）

３ 協議事項

協議題１ 石教研２次集会レポート作成に向けて（研究Ｇ提案）

最終確認です。

協議題２ ２０１８年度PFシートを用いた

本日、PFシートをお配りしていますので、作成の上、花川南

締切は7月２０日まで。 作成・送信をお願いします。

☆PFシートを作成する意味＝公費と私費の比率が一目でわかるもの。

これを実際に活用するため、夏季研修会にて、小グループで演習を行います。

協議題３ 管外視察について（調査研修

協議題４ 「市教委棚文書の配送状況

前回会議にて、話題にあがった件について、早速調査を行います。

別紙２のとおり、調査原案を作成しました、皆さんに確認（修正）いただき調査を進めます。

事前に整理すべきこととして‥

市教委総務課の古屋さんとお話しし、以下の２確認しています。

・校務補の業務として『文書の送達』業務は、基本入っていない。（募集時にも業務として入れていない）

・花川小・花川中（徒歩圏内）、緑苑台小（校務補正規採用者）のみ、文書の送達をお願いしている。
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教育長へ挨拶（会長・事務局長）

石教研２次集会レポート作成に向けて（研究Ｇ提案）

シートを用いた「保護者負担調査」について（事務局） ～別紙１

シートをお配りしていますので、作成の上、花川南中に送信願います。

作成・送信をお願いします。<(_ _)>

公費と私費の比率が一目でわかるもの。

これを実際に活用するため、夏季研修会にて、小グループで演習を行います。

調査研修Ｇ提案） ～別紙２

市教委棚文書の配送状況調査」について（事務局） ～別紙３

前回会議にて、話題にあがった件について、早速調査を行います。

別紙２のとおり、調査原案を作成しました、皆さんに確認（修正）いただき調査を進めます。

屋さんとお話しし、以下の２確認しています。

・校務補の業務として『文書の送達』業務は、基本入っていない。（募集時にも業務として入れていない）

・花川小・花川中（徒歩圏内）、緑苑台小（校務補正規採用者）のみ、文書の送達をお願いしている。
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１

別紙２のとおり、調査原案を作成しました、皆さんに確認（修正）いただき調査を進めます。

・校務補の業務として『文書の送達』業務は、基本入っていない。（募集時にも業務として入れていない）

・花川小・花川中（徒歩圏内）、緑苑台小（校務補正規採用者）のみ、文書の送達をお願いしている。
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４ 実践交流 予算編成の提案及び関連する事務運営計画（樽川中）～別紙４

・ポイント ①年度初め ②複数配置解消となって

５ 連絡事項

参加集約と日程調整の結果、８／８（水）夏季研修会を開催します。

場所は、エルプラザ４F 大研修室A

今年度の夏季研修会では、以下の内容を扱う予定です。

① 石狩市予算要望書の検討について

② PFシートを用いた保護者負担調査の結果とデータの活用について（小グループによる演習）

③ 『事務だより』を作ってみよう （講師を招きます）

④学校事務職員の今後の働き方と共同学校事務室について考えてみよう（全国事務研報告を含め）


